
6 Pièces

140 m²

Réf. 85048340

1 550 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)
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A proximité immédiate de l'école Dupanloup, dans un immeuble de très

bon standing bien entretenu, appartement familial de 140m2 en duplex

avec  un  grand  jardin.Dans  la  verdure,  ce  bien  se  compose  au  rez  de

chaussée  d'une  entrée,  d'un  double  séjour  ouvrant  sur  un  jardin

d'environ  100m2 orienté  Sud  et  Ouest  avec  des  vues  dégagées,  une

cuisine.  A l'étage quatre chambres ouvrant  sur  des balcons profonds,

dont une suite parentale avec salle de bain attenante, une salle de bain,

un  dressing,  une  buanderie.Une  cave  et  un  parking  complètent  ce

bien.Emplacement recherché - Grand calme - Beau jardin - ...

Duplex family apartment with a large garden in a well-maintained high-end building

right  next  to  Dupanloup  school.Nestling  in  greenery,  the  ground  floor  of  this

property comprises a hall, a kitchen, and a double-sized living room opening on to

a  south-  and  west-facing  garden  measuring  around  100m²  (1,076  sq  ft)  with

unobstructed  views.  Upstairs  are  four  bedrooms  including  a  master  suite  with

adjoining  bathroom,  a  separate  bathroom,  a  walk-in  wardrobe  and  a  laundry

room.This  property  also  comes  with  a  cellar  and  a  parking  space.Sought-after

location - Very quiet - Beautiful garden - Good ...

BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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